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Offener Brief vom 27.10.2014 bzgl. Gründung eines Flüchtlingshilfevereins

Sehr geehrter Herr Klein,
sehr geehrte Damen und Herren,

leider komme ich erst heute dazu, Ihr 0.8. Schreiben zu beantworten, dies bitte ich zu
entschuldigen. Wir haben innerhalb der Verwaltung lange diskutiert, welche Vor -und
Nachteile es hat, Ihren Vorschlag aufzugreifen. Inzwischen haben Sie die Angelegenheit je
auch durch einen Ratsantrag aufgegriffen, so dass in den zuständigen Gremien eine
inhaltliche Diskussion und Meinungsbildung stattfinden kann. Grundsätzlich begrüße ich Ihr
Engagement und freue mich, dass auch Sie bereit sind, aktiv daran mitzuarbeiten, dass wiı
hier eine Willkommenskultur schaffen können. Ich möchte auch nicht unerwähnt lassen. dası
ich sehr stolz. auf die Bürgerinnen und Bürger in unserer Stadt bin, deren vielfältige
Hilfsangebote und teilweise auch schon aktive Einbringung in die Flüchulingsarbeit mich sehr
froh macht.

Schlussendlich sind wir in der Verwaltung allerdings zu dem Ergebnis gekommen. dass die
Gründung eines weiteren Vereins derzeit von mir persönlich oder seitens der Verwahung
nicht weiter verfolgt werden soll.

Sie selbst haben ja schon diverse Vorschläge unterbreitet, welche Aktivitäten ein solcher
Verein unterstützen könnte. Diese haben wir geprüft und gehen im Grunde davon aus, dass
diese Aktivitäten bereits durch andere entweder ehrenamtlich oder durch die Verwaltung oder
Freie Träger der Wohlfahrtshilfe hauptamtlich erbracht werden. Ich bin gerne bereit, diese
Punkte im Einzelnen mit Ihnen zu erörtern, wobei dies zumindest in Teilen bereits in der
letzten Sitzung des ASWDG geschehen ist, an dem Ihre Fraktion, vertreten durch Herrn
Tschormy teilgenommen hat, für weitere Gespräch steht die Verwaltung aber gerne zur
Verfügung.
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